

通話やメールの基本機能に加え、パソコン用のメールやホームページの閲覧、ワープロ、表計算ソフトや音楽・動画閲覧などが可能な携帯電話端末のこと。10年前の机上型パソコンを上回る性能を持つことされる。

国内メーカーの携帯端末はこれまで、テレビのワンセグ受信や電子マネー内蔵など独自の進化を遂げたが、海外には普及しなかつた。

人気のスマートフォン

京セラ・アル社は2008年からiPhoneで日本市場に参入。最新型のiPhone4Sは、約が必要なほどの人気が続く。さらに、今年6月発売のiPadは0.7ミリの液晶画面が電子書籍、電子新聞に適していると話題になつた。作家の京極夏彦氏が講談社から電子書籍を発売。神戸

名義類 漢書上篇

に教育 広がる活用法

業継続を仰ぎ、大東社長は「Praedの以来、製造が廻らつて人気。まだまだ需んでおまか」と回憶を語る。

も続 衣装 バレエ 見せはなか 発売 開始

「学生ら三神戸松蔭女子学院大
学で、写真撮影はいかない」と広報担当者。
医療現場にも導入が始
まりた。神戸大学医学部
付属病院(神戸市中央区)
では、消化器内科の杉本
真樹特命講師がコンピュ
ーター断層撮影(CT)。

同女子大の西原内香介教授は「iPhoneなど、海外発のコース動画を簡単に閲覧できる、現地の英語に触れることができる。語学力も加え、IT（情報技術）に強くなるは、就職活動にも有利なはずだ」と話す。

多機能の携帯電話末「スマートフォン」がヒットしている。人気を取ったのは米ブル社の「iPhone(アイフォーン)」。画面を指で操作が共通で、画面が大きく情報端末「iPad(アйпад)」もこの

に、国内で独立販売する「アーバンモバイル」は好業績を挙げる。普及を合わせて、兵庫県内でも企業が関連ビジネスを手掛けたり、医療、教育の現場で活用したりするなどの動きが出てきている。(社会部・直江純)



ニュース
兵庫

画偽などを認識するため、*Patho*を藝術的に持ひ込んだ。医学生の指導にも使つてゐる。